

LE MOT DU MAIRE



Attendu depuis longtemps, j'ai le plaisir de vous présenter notre nouveau site internet. Intégrant les nouvelles technologies du Web, celui-ci sera plus facile d'utilisation. Avec ses interfaces intuitives, la navigation sera plus confortable, plus conviviale pour les internautes. Son interface « Webmaster » est, elle aussi, largement plus performante, simplifiant ainsi les mises à jour du site.

La commission communication et les agents dédiés ont mis tout leur cœur pour atteindre les objectifs fixés. Cette mise en œuvre a nécessité un bon investissement de tous. Je tiens à les en remercier. Nous espérons que son contenu et son dynamisme vous incitera à venir le visiter souvent. N'hésitez pas à nous faire part de vos remarques et de vos suggestions.

Je vous souhaite une bonne navigation et une excellente année 2016 pour vous et tous les vôtres.

Philippe PETIT